

COMMUNICATION AUX SOEURS DE LA CONGRÉGATION ET LES  
LAÏCS DE LA FAMILLE SAINTE ANNE  
XXXI CHAPITRE GÉNÉRAL ORDINAIRE  
SARAGOSSE, 19 JUILLET 2025

Nous nous sommes mis en route en ce jour vers Villafranca del Penedés et le Sanctuaire de Montserrat, pour rendre grâce à Dieu pour le chemin parcouru jusqu'ici dans le XXXI Chapitre Général, et pour réaliser ensemble le Pèlerinage de l'Espérance.

Nous sommes entrées dans la casita en chantant l'hymne du Jubilé de l'Espérance : « Aux sources : identité, communion, espérance ».

Nous avons ensuite prié dans la Maison de Maria Rafols, l'endroit où est née notre Fondatrice, Mère Maria Rafols. Cette humble maison a été le berceau d'une vie donnée en cadeau et l'origine d'une spiritualité qui continue d'animer notre vie et notre mission.

Nous nous sommes réunies en tant que pèlerines, avec gratitude ; en tant que sœurs, avec un désir d'unité ; et en tant que disciples, avec une soif de renouveau. Aujourd'hui, nous buvons aux sources, afin que l'Esprit régénère en nous le premier feu, pour que notre identité soit renforcée, que notre communion soit fortifiée et que notre engagement missionnaire soit ravivé.

Nous remercions sincèrement les Sœurs de Villafranca pour leur accueil.

Ce matin, nous avons poursuivi le travail du Chapitre avec le document de réflexion du XXXI Chapitre général : *La vie consacrée aujourd'hui : identité et appartenance, communion dans la diversité, espérance et engagement.*

